

## S&P ve positivo reformas que darán buenas perspectivas al país: SHCP.

Ernesto Revilla, titular de la Unidad de Planeación Hacendaria de la SHCP, indicó que la calificadora indicó que las finanzas del país provienen del petróleo, "es interesante que mencione en su comunicado que México ha logrado combinar una tradición de políticas prudentes, con las que llevamos ya más de 20 años, con el ambicioso paquete de reformas que nos da una política fiscal más sólida".

Al tomar en cuenta la situación actual, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) considera como una buena noticia que la calificadora Standard & Poor's haya reiterado la calificación para México. Ernesto Revilla, titular de la Unidad de Planeación Hacendaria de la SHCP, recordó que fue hace un año cuando la calificadora aumentó la calificación de México, por lo que ahora resulta positiva dicha ratificación.

En entrevista para el noticiero "En los Tiempos de la Radio", el funcionario explicó que la calificadora señaló que la perspectiva del país es estable y no positiva, principalmente, por riesgos a la baja como el precio del petróleo. Sin embargo, destacó que hay aspectos positivos como "la agenda de reformas estructurales que se está implementando". "La calificadora si nos llama que es un desafío, pero ve buenas perspectivas para nuestro país, hacia adelante".

Aunque la calificadora indicó que las finanzas del país provienen del petróleo, "es interesante que mencione en su comunicado que México ha logrado combinar una tradición de políticas prudentes, con las que llevamos ya más de 20 años, con el ambicioso paquete de reformas que nos da una política fiscal más sólida".

Revilla considera que el país está teniendo un buen cierre de año y para el próximo año, destacó la cobertura petrolera, lo que "garantiza un nivel de ingresos petroleros al gobierno federal", mecanismo reconocido por Standard & Poor's de buen manejo macroeconómico.

Aunque no hay fechas de una próxima revisión, Ernesto Revilla señaló que éstas tienen un ciclo de entre 12 y 18 meses, destacando que hoy, 19 de diciembre, se cumple un año de que la calificadora subió la calificación de México.

Cuestionado sobre los 20 años del "Error de diciembre", Revilla destacó que también se cumplen 20 años de un cambio de política macroeconómica, lo que ha generado una deuda baja y estable; además, la diferencia en el tipo de cambio y una economía monetaria sólida.

Además, habló del Tratado de Libre Comercio para América del Norte, lo que permitió que sean las exportaciones manufactureras las mayores y no las petroleras.

Al tocar el tema de lo que se espera para el 2015, Ernesto Revilla, precisó que la economía mexicana, aunque no va a la velocidad deseada, se encuentra en una trayectoria ascendente, asegurando que las reformas son para acelerar dicho crecimiento.

"Esperemos que en 2015 haya una buena trayectoria para las variables financieras, para la economía y, sobre todo, para el bolsillo de todos nosotros, para el bienestar de todas las familias".

En torno al tipo de cambio que se espera para el próximo año, Ernesto Revilla refirió la encuesta que el Banco de México realiza a especialistas en economía del sector privado, "la expectativa para el 2015 y 2016 es un tipo de cambio de 13 pesos; 13.7 para 2015 y 13.5 para 2016", concluyó.